REMERCIEMENTS

Le Sous-comité n'aurait pu réaliser cet examen de la position officielle du Canada en ce qui a trait aux droits de la personne vis-à-vis les institutions financières internationales, le commerce extérieur incluant la vente d'armes militaires, sans la collaboration de nombreuses personnes. Le président et les membres du Sous-comité tiennent à remercier tous les témoins qui leur ont fait part de leurs expériences et de leurs connaissances à ce sujet, ainsi que les organismes et les personnes qui leur ont présenté des mémoires.

Le personnel du Sous-comité a aussi droit à tous nos remerciements. Allan McChesney, Jack Stilborn et William Young, de la Bibliothèque du Parlement, ont conçu et coordonné notre programme de recherche, le greffier du Sous-comité, Marie-Louise Paradis, a organisé nos travaux et coordonné la préparation de ce rapport.

Le Sous-comité souhaite également remercier la Direction des comités, le Bureau de traductions du Secrétariat d'État et les employés de soutien de la Chambre des communes de leur précieuse contribution.

Finalement, le président désire exprimer sa reconnaissance aux membres du Souscomité pour les nombreuses heures qu'ils ont consacrées à l'étude de cette question et à l'élaboration de ce rapport.